

RESOLUTION DE LA COMMISSION EXECUTIVE DU COMITE INTERNATIONAL OLYMPIQUE
Nagoya, le 25 octobre 1979

République Populaire de Chine

Nom: Comité olympique chinois

Hymne, drapeau et emblème du C.N.O.: le drapeau et l'hymne de la République Populaire de Chine et l'emblème du C.N.O. soumis à et approuvés par la Commission Exécutive.

Statuts: conformes.

Comité situé à Taipei

Nom: Comité olympique de Taipei de Chine

Hymne, drapeau et emblème du C.N.O.: un drapeau, un hymne et un emblème du C.N.O. autres que ceux utilisés actuellement et qui devront être approuvés par la Commission Exécutive du C.I.O.

Statuts: doivent être amendés avant le 1er janvier 1980 afin d'être en conformité avec la Charte Olympique.

RESOLUTION OF THE INTERNATIONAL OLYMPIC COMMITTEE EXECUTIVE BOARD
Nagoya, 25th October 1979

The People's Republic of China:

Name: Chinese Olympic Committee

NOC anthem, flag and emblem: flag and anthem of People's Republic of China. The emblem submitted to and approved by the Executive Board.

Constitution: In order.

Committee based in Taipei:

Name: Chinese Taipei Olympic Committee

NOC anthem, flag and emblem: Other than that used at present and which must be approved by the Executive Board of the IOC.

Constitution: to be amended in conformity with IOC rules by 1st January 1980.



DRAPEAU
FLAG



EMBLEME
EMBLEM



REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE
PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA

CHINESE TAIPEI
CHINESE TAIPEI